

Invitan a niños rescatados en cueva de Tailandia a premios FIFA



Moscú, 13 jul (RHC) Los niños que estuvieron atrapados en una cueva en Tailandia recibieron una invitación para la ceremonia de entrega de los premios The Best de la FIFA, Federación Internacional de Fútbol Asociación, a entregarse en septiembre próximo.

Ese organismo invitó a los infantes al evento, que se realizará en la ciudad de Londres, como una forma de estimularlos luego de la trágica experiencia vivida.

El presidente de la FIFA, Gianni Infantino, consideró que se puede valorar también su asistencia al Mundial de Catar en 2022, noticia que calificó como una gran idea.

Antes de ese gesto, el ente rector del fútbol convidó a los pequeños a la final del Mundial en Rusia, mediante una misiva enviada a la asociación de fútbol de Tailandia, pero el viaje fue valorado como poco favorable por parte de los médicos.

Además de la FIFA, la directiva del club Real Madrid convocó a los menores y rescatistas implicados en el hecho a disfrutar de un partido del conjunto blanco, en el estadio Santiago Bernabéu en cuanto lo consideren oportuno.

La tragedia acaecida el 23 de junio pasado con 12 miembros del equipo de fútbol juvenil Los Jabalíes Salvajes y su entrenador, tuvo lugar en la cueva Tham Luang tras una imprevista inundación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/166833-invitan-a-ninos-rescatados-en-cueva-de-tailandia-a-premios-fifa>



Radio Habana Cuba